



Kreisdamen besuchen Kerzenmanufaktur

Am 4. November 2018 trafen sich mehr als 100 Damen des Kreisschützenverbandes Südharz um sich die Candle-Factory in Nesselröden anzuschauen.



In 2 Gruppen ging es zur Führung. Im Verkaufsraum wurde uns viel Neues über Kerzen erklärt. Als Naturprodukt aus nachhaltigem Anbau sind diese Kerzen somit umwelt-



freundlicher gegenüber Vergleichsprodukten aus Paraffin (Erdöl). Ihre weiteren Vorteile sind die deutlich höhere Brenndauer und ihre saubere Brennqualität. Unter dem Motto „Licht für die Sinne“ werden alle Kerzen der Candle Factory ausschließ-

lich in Deutschland produziert und sind bis heute in vielen verschiedenen Farb- und Duftvarianten erhältlich.



KREISSCHÜTZENVERBAND SÜDHARZ E. V.



In der Produktionshalle wurde uns auch die Herstellung der Duftkerzen erklärt und wir konnten sogar beim Gießen der Kerzen zusehen.



Zum Ende der Führung durften die Damen natürlich einkaufen.

Es wurde sich aus dem kompletten Sortiment bedient:

Duftkerzen in diversen For-

men und Größen, dazu passende Badekristalle, Staubsaugerduft, Monsterschreck für die Lütten, o. ä. wurde in die Einkaufskörbe gepackt.



Anschließend ging es in das Schützenhaus der Schützenbruderschaft Nesselröden wo die Damen u. a. vom 1. Vorsitzenden



Lothar Schenke begrüßt wurden.

Ein ganz großes Dankeschön an die Nesselröder Schützendamen für das tolle Kuchenbuffet und das liebevoll dekorierte Schützenhaus.





Mit über 100 Damen war dieses auch gut gefüllt. Es kann sich wohl auch jeder vorstellen wie es ist, wenn sich diese Damen viel zu erzählen haben.



Es war ein toller Nachmittag und wir hoffen, dass es allen so viel Spaß gemacht hat wie uns. Wir bedanken uns bei allen Teilnehmern/Innen und Helfern.

Wir freuen uns auf das nächste Treffen.



Yvonne Lukasiewicz
Kreisdamenleiterin

Evelyn Kopp-Boetzel
stellv. Kreisdamenleiterin